
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。先日栃木県

にあるエコアール様にお伺いしてきました。個人的

には2年ぶりの訪問でした。 

エコアール様は会宝リサイクラーズアライアンス

のメンバーでもあり、これまでも様々な情報交換を

させていただいています。 

その上で今回は、当社で輸出に関してもっとお手

伝いできることはないかと思い、訪問させていただ

きました。 

先方の石井社長からは、「輸出に関してこれから時

間をかけて自社で新たな取り組みを行う時間はもっ

たいないと思っています。それよりも会宝リサイク

ラーズアライアンスのサービスをフル活用し、会宝

産業さんにどんどん相談をしていきたい」とおっ

しゃっていただきました。 

この言葉を聞き「人から頼られることは、こんな

に嬉しいことなんだ」と改めて実感いたしました。 

一方でエコアール様から学ぶこともたくさんあり

ました。まず2年前と比べて会社の規模が大きくな

り、現場での取り組みも、今すぐできる目の前のこ

とから、中期的に必要なことまでたくさんの工夫が

されていて、この業界を引っ張っていくという気概

を強く感じました。 

働いている社員さんの対応もとても温かいのが印

象的でした。さらに当社も「あいさつ日本一」とい

うスローガンを掲げていますが、エコアール様の素

晴らしいあいさつを見て「負けていられないな」と

良い刺激をいただきました。 

そして何よりも感銘を受けたのが、石井社長の

「Give&Give」の精神です。当社も「相手の喜びを

我が喜びとする」という創業精神を踏襲しています

が、今後も協力・協調しながら自動車リサイクル業

界の発展に貢献していきたいと強く感じました。 

 3月17日 エコアール様 訪問  

エコアール様の航空写真 



 

 

 

 皆様こんにちは。3月も半ばを過ぎて、天候の良い日が増えてきました

ね。トマトの色づくスピードも改善され、少しずつですが収穫量も増え

てきました。次の収穫場所では、すでに赤く色づいている実が確認でき

ますので、3月下旬からはさらに収穫量が増えると考えられます。 

 3月といえば播種・定植の時期です。普段作業している宝達のハウスと

羽咋の自然栽培ハウスでも定植をします。現在、宝達のハウスでどちら

の苗も育苗中です。写真は新しく設営した育苗設備で、温床線と小型

ヒーターで暖房しています。3月であればこの程度の暖房設備で十分で、

定植予定日の3月27日まで、ここですくすくと育ってくれるものと思わ

れます。また羽咋のハウスでは新たな栽培方法にトライする予定です。

次回の原稿ではその全容をご紹介したいと思いますので、お楽しみにお

待ちください。 
☆トマトを食べてさらに健康に！！

 
 

        農業の取り組み  ～農業事業部より～ 

 3月2日に経済産業省と日本健康会議が行う「健康経営優良法人 2020（中小規模法人

部門）」に認定されました。健康経営優良法人制度とは、地域の健康課題に即した取組や日

本健康会議が進める健康増進の取組をもとに、特に優良な健康経営を実践している大企業

や中小企業等の法人を顕彰する制度です。 

 こちらに申請しようと思ったのが昨年の夏、経済産業省の方のお話を聞いたのがきっか

けで、当社のKAIHO 2030プロジェクト“健康経営チーム”が中心になり申請を行いま

した。当社の取組を総務部と一緒に確認しながら申請書の作成を進めました。昨年は健康

診断の結果から元気な人には自己管理の報酬として“元気手当“が支給される制度が新し

くできたり、金沢リレーマラソンへ参加したり、また当社の社内イ

ベントである収穫祭の実施などの取組を申請書に記載しました。申

請書の作成を進めることで当社の健康経営の取組に改めて気が付か

されることが多くありました。今年も申請をします。まずは認定を

受けられた他社様の取組を知ることで当社に足りないものが何かを

考え、基盤となる制度を整えること、そして何より社員が元気に安

心して働く職場環境を目指し、引き続き健康経営に取り組んでいき

ます！(担当：小林) 

   



 

 

 
   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。2021年卒業予定の新卒学生向け採用活動が始まりました。弊社は毎年会社説

明会を複数回開催しています。一昨年までは主に本社（金沢市）で開催していましたが、昨年

初めて東京で開催したところ、例年の3倍もの人数の学生が参加してくれました。金沢から遠

く離れた地にも弊社に関心を持ってくれる学生がたくさんいることがわかり、遠方の学生にも

もっと気軽に参加して欲しいという思いから、今年はWEB会社説明会を開催しました。今年の

説明会は「WEBのみ」です。参加学生からは「気軽に参加できるし、質問もしやすくて嬉しい

です」と高評価をいただいています。自宅から参加する学生や、

私服で参加する学生もいて、昨年までとは違い学生の素の雰囲気

を感じることもでき、弊社にとってもメリットばかりです。今年

はコロナウイルスの影響もあって、結果的にWEB説明会にして

良かった！と感じています。WEB会社説明会は4月にも3回開催

する予定です。(担当：川村)  

社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。世界中で新型

コロナウィルスがパンデミックと称されるなか、UAEでも様々な対策が行われております。 

ドバイ空港では現地の状況が悪化する可能性を念頭におき、DHA(Dubai Health Authority)

により，無作為のサーマルスクリーニングやＰＣＲ検査等が開始されました。またUAE国内で

は、各種テーマパークで開催予定だったコンサートのキャンセルやトレーニングジム、マッ

サージスパ、映画館、スイミングスクールを対象に３月下旬までの一時閉鎖や、就業者のリ

モートワークが開始されています。 UAEでも使い捨てマスクの供給が足りておらずスーパー

マーケットで見かけることがなくなりました。さらにコミュニケーションの取り方も変化して

きており、挨拶をする際は握手やハグを極力控えるようになっております。 

 マーケット情報としましては、3月2週目から触媒の取引価格が低下したことでエンジンの販

売価格が低下してきておりますが、価格低下の対象は触媒のみであり、各商品の価値が販売先

の制限により下がっているといった情報はございません。KMEオークションの参加者による

と、コロナウィルス感染拡大防止による国境閉鎖で販売先が制限されてきていること、隣国か

らの訪問者減少で販売件数が減少しているそうです。 

 UAEはすべての国を対象に、新規のビザ発給を3月17日から原則停止すると発表しまし

た。UAEには、ドバイを中心に中東で最も多くの日本企業が進出しており、これからどの

ように世界経済が回復していくのか、企業活動への影響が懸念されます。 

※サーマルスクリーニング：赤外線カメラによって、体温を検知する。 

From      

 UAE  



 

 

 会宝産業株式会社 国内業務部 
 〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

 ホームページもご覧ください。      

 http://kaihosangyo.jp/ 

 ご意見ご要望はこちらまで  

 soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島・古屋） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 当社では、昨年から「全社テスト」を実施しています。これは、２月と３月の全体会議時に15分程度の

時間を活用して、全社員を対象に行っているテストです。この告知をした時には、「テスト」という言葉か

ら冷たい視線を浴びましたが・・・（笑） 

 なぜ「テスト」を実施しているかというと、理由があります。それは、これから明るい未来を描いて入社

してくれる新人のために、既存社員１人１人が先輩として手本となれるように、レベルアップしようという

ものです。人は環境に流されますから、良い環境を整備しておけば新人は育ちやすくなります。言い方を変

えれば、先輩の真似をしていたら勝手に成長していました、というのが理想なわけです。 

 では、どんな点で手本となれれば良いのでしょうか？ 

①社会人として 

言葉遣いなどは、どのようにすれば良いのか？ 

お客様と接する機会があったら、どのように対応すべきか？ 

②会宝人として 

会社の歴史や方針やルールを伝えられるようにする。 

 このように新人の入社は、戦力アップ以外にも大きな節目とな

る出来事なのです。新人に限らず日々成長ですね。（担当：佐藤）  

 

 今月のトピックス ～ 全社テストの実施 ～          

  相場情報 ～生産部より～ 

2020年3月 見込み台数 

 入庫台数 1,300台          

 処理台数 1,150台     

 こんにちは。会宝産業の山口です。兼六園近くでは、早咲きの桜が見ごろを迎えました。世の中はコ

ロナウィルスで右往左往ですが、何が有っても毎年必ずこの時期に咲く花を見ると、何か深いところで

考えさせられますね。 

 さて、相場はというと・・・皆様も肌で実感されてるとは思いますが、下げに転じていますね。ま

た、鉄スクラップに関しては世界同時株安だけではな

く、原油相場も供給過剰の懸念からか低い水準にあっ

て、こうした複数の要因が鉄スクラップの下落を招い

ているとの見方が強いようです。非鉄に関しても同じ

ような動きがみられ、LME銅価格も相場の下げ止まり

だと考えられていた水準を大きく割り込んで、「底が抜

けた」状態となりました。現在はこのような状況です

が、事態が収束した時の準備を今のうちにしておく事

も重要ですね。 

単位：円 単位：円 

こちらは新人テストの用紙に 

書いてある言葉です 


